

Danrem 082/CPYJ bersama anggota nonton bareng pemberian apresiasi kepada Media dalam "Kasad Award"

Basory Wijaya - MOJOKERTO.KLIKINDONESIA.ID

Jul 11, 2023 - 15:56



Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. bersama seluruh Perwira Korem melaksanakan nonton bareng Acara pemberian apresiasi kasad award tahun 2023 secara live melalui link youtube TNI-AD Dengan Tema

"Apresiasi media bersama merawat kebangsaan" bertempat di Makorem 082/CPYJ Jl. Veteran No. 3 Kota Mojokerto. Senin (10/07/2023)



Acara puncak Kasad Award 2023 disiarkan secara langsung malam ini, dari Aula A.H. Nasution, Markas Besar TNI Angkatan Darat di Jakarta. Sebanyak 10 media nasional, 10 media daerah, dan 4 media kampus berhasil menjadi pemenang penghargaan tersebut.



Kepala Staf Angkatan Darat Dudung Abdurachman. Jenderal TNI Dr. H. S.E., M.M. mengatakan, Kasad Award 2023 merupakan salah satu cara TNI Angkatan Darat untuk mengapresiasi media nasional, media daerah, serta media kampus/mahasiswa yang selama ini memberikan perhatian besar terhadap isu-isu strategis bangsa dan yang dilakukan oleh TNI AD.

Kasad Award 2023 dengan tema "Bersama Merawat Kebangsaan" itu, telah melibatkan sejumlah Dewan Juri yang berasal dari berbagai kalangan untuk melihat secara objektif 10 isu strategis bangsa dalam pemberitaan-pemberitaannya.

Dimana kesepuluh isu strategis tersebut juga merupakan program prioritas pemerintah yang sangat dibutuhkan bangsa dan masyarakat Indonesia saat ini antara lain; Keberagaman dan Toleransi, Melawan Radikalisme, Pengarusutamaan Gender, Inovasi Digital, Solidaritas Internasional, TNI AD di Tengah Kesulitan Rakyat, Pembangunan di Daerah 3T, Perlindungan Anak, Menekan Stunting serta Pelestarian Kebudayaan. Ungkap Kasad.

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. mengatakan Kegiatan ini sebagai bentuk apresiasi TNI AD terhadap media yang telah aktif dalam pemberitaan isu-isu strategis bangsa dan tidak hanya mengedepankan keuntungan materi semata. Karena saat ini media memiliki peran penting dalam menyebarkan informasi dan sosialisasi di masyarakat. "Ini merupakan bagian dari peran aktif TNI Angkatan darat dalam merawat kebangsaan, persatuan, dan kesatuan guna mewujudkan tatanan kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara di masa kini dan mendatang". Ungkap Danrem. (Penrem CPYJ).